
第 13 回 Admintech.jp 勉強会にていただいたアンケートを公開しています。

コメントいただいた内容はニュアンスのみ記載し、文書は改変しています。
また、記載に適さないと感じたコメントは省略させていただきましたので、ご留意ください。

回答数

37 件

1. 今回の会場はいかがでしょうか ?
項目 件数

満足 27 件

ほぼ満足 6 件

普通 2 件

やや不満 0 件

不満足 0 件

未回答 2 件

コメント :

・広くて良かった
・もう少し PC 電源のある環境があれば良いと思います
・電源が使える場所がわかりやすくてうれしいです
・駅から近くていいと思います
・建物を見つけるのが大変でした、他はよかったです
・すみません、方向音痴で少し迷ってしまいました
・机、椅子がとても良いです。少し寒かったかも。
・非常にきれいで快適でした

2. 参加費はいかがでしょうか ?
項目 件数

満足 25 件

ほぼ満足 2 件

普通 9 件

やや不満 0 件

不満足 0 件

無回答 1 件

コメント :

・気軽に出せる妥当ラインだと思います
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http://itpro.admintech.jp/wiki/wiki.cgi?page=%C2%E813%B2%F3+Admintech%2Ejp%CA%D9%B6%AF%B2%F1


・これからも懇親会費込みで 5000 円でお願いします
・丁度いいと思います
・赤字にならない費用はとってください
・参加しやすい価格だと思います

3. 今回の勉強会をどこでお知りになりましたか ? ( 複数回答あり
)

項目 内訳 件数

ML Admintech.jp の ML 4 件

WEB Admintech.jp のサイト 1 件

WEB IT 勉強会カレンダー 6 件

WEB セキュリティホール memo 1 件

WEB 運営者の Blog 3 件

その他 知人の紹介 5 件

その他 未回答 11 件

4. Admintech.jp について
項目 件数

以前から知っている 23 件

今回初めて知った 14 件

参加回数 件数

1 回目 ( 初めて ) 20 件

2 回目 7 件

3 回目 5 件

4 回目 1 件

未回答 4 件

5. 活動地域
地域 件数

関西 35 件

中部 1 件

関東 1 件

6. 職種
職種 件数

学生 4 件

社会人 (IT 系 ) 24 件
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社会人 ( 非 IT 系 ) 6 件

未回答 3 件

7. 今回の勉強会の満足度 ( セッション別 )

(1)IE に依存した Web アプリケーションセキュリティ

項目 件数

満足 22 件

ほぼ満足 10 件

普通 3 件

やや不満 0 件

不満足 0 件

無回答 2 件

・文字コードは奥が深い

(2)WebKit の可能性

項目 件数

満足 17 件

ほぼ満足 15 件

普通 4 件

やや不満 1 件

不満足 0 件

無回答 0 件

・やっと WebKit を理解しました
・WebKit の構成がよくわかりました
・Win32 で企業性でない完全フリーの WebKit が欲しいところ
・WebKit を使う場合、Trident を使う場合の比較がわかりやすくて良かった

(3) ここが変わった！ IE8 Beta2

項目 件数

満足 23 件

ほぼ満足 8 件

普通 6 件

やや不満 0 件

不満足 0 件

無回答 0 件
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・本音が聞けてよかった
・IE8 の新機能、サイトを作る時の対応がよくわかりました
・IE8 のできるできないがよく理解できた、IE6 互換モードが欲しかった。
・リリースノートだけでは分からない細かな話が聞けてよかった
・まだ入れていないが、帰ったら一度チェックしたい

(4)Mozilla からみて IE8 に期待すること～標準化とセキュリティー

項目 件数

満足 13 件

ほぼ満足 9 件

普通 9 件

やや不満 3 件

不満足 0 件

無回答 3 件

・それぞれのアプリやプラグインがアップデート機構の統一のために切り分け部分を変更で
きれば、ユーザサイドでわかりやすいし、幅広く対応できそう

・Mozzila のように、IE8 でもアップデート用のファイルにキックすればいい
・Windows 環境である以上、Microsoft がアップデート機構を準備するのは悪くないと思う

8. 今後の希望テーマ

・AdobeReader、Java などのセキュリティ対策
・IE 以外のブラウザ固有のセキュリティ問題
・Mac 系の話
・インフラ周りの話
・情報セキュリティ教育 (「人は城、人は石垣、人は掘」)
・セキュリティ関連
・ブラウザの話
・システムモニタリング
・Mobile のインタフェースについて、セキュリティについて
・管理者の便利ツールとスクリプトの LT

9. 感想

・資料のアップもうちょっとだけ早くしてほしい
・ブラウザ固有のセキュリティ問題については学習するための参考書等があまりないためよ

い勉強になりました
・非常に楽しかったです、内容の充実度が高くていいですね
・Web 上の文書だけで見落としてしまいそうな話が聞けてよかった
・IE8 の話はたいへん勉強になりました。いろいろ覚悟ができました。
・盛会で、意見が活発に出て楽しかったです、また寄せていただきます

10. 参加者の方の blog など

・Admintech.jp に行ってきた - Heavens hell
・Admintech.jp 参加してきました - 日々是雑記
・第 13 回 Admintech.jp 勉強会 に行ってきた、懇親会付き &#171; SawanoBlog.
・admintech.jp に行ってきました。 - ぐだぐだ日記
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http://sawano.members.icraft.jp/wp/2008/09/28/963.html
http://d.hatena.ne.jp/izuno4t/20080929/1222647472
http://d.hatena.ne.jp/heavenshell/20080927/1222529998
http://rack990.sakura.ne.jp/archives/entry-499.html


・Admintech.jp 大阪 - nsktks の日記
・CATTAIL の日記 : admintech.jp さんの勉強会に参加してきました。
・第 13 回 Admintech.jp 勉強会 - 葉っぱ日記
・第 13 回 Admintech.jp 感想とか - インフラ管理者の独り言（はなずきん＠酒好テム管理者）
・第 13 回 Admintech.jp 勉強会 : Days on the Moon
・徒然 SBS - TUREZURE SBS: Admintech.jp at 大阪で IE8
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http://nanto.asablo.jp/blog/2008/09/30/3792686
http://sbs.spaces.live.com/Blog/cns!DE1243E6D9BA6114!1145.entry
http://d.hatena.ne.jp/nsktks/20080928
http://d.hatena.ne.jp/hanazukin/20080930/1222743569
http://cattail.moe-nifty.com/cattail/2008/09/admintechjp-f23.html
http://d.hatena.ne.jp/hasegawayosuke/20080928/p1
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